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СРЕДА 
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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

Дело чести металлургов Магнитогорска 
быть в п е р в ы х рядах социалистического 
соревнования за досрочное выполнение плана 
второго года сталинской пятилетки и озна
меновать тридцатую годовщину Великого 
Октября новыми ^трудовыми успехами! 

КИЕВ, 3 марта. (ТАСС). 3 марта 1947 года состоялся Пленум Центрального 
Комитета КП(б) Украины. Пленум рассмотрел организационные вопросы и вопросы 
неотложных мер подготовки к весеннему севу. 

А В целях укрепления партийной и советской работы на Украине Пленум Цент* 
Л^ьноги Комитета КП(б)У признал целесообразным разделение постов Председателя 
пшета Министров УССР и первого секретаря ЦК КП(б)У. 

Пленум ЦК ЖП(б)!У избрал первым секретарем ЦК Ш1(б)У тов. Кагановича Ла
заря Моисеевича с оставлением тов. Хрущева Никиты Сергеевича Председателем Со
вета Министров УССР. 

Пленум ЦК КП(б)У признал целесообразным иметь в ЦК КП(б)У посты секре
таря но сельскому хозяйству и заготовкам и секретаря по промышленности, упразд
нив пост второго секретаря ЦК КП(б)У. 

Секретарем ЦК КП(б)У по сельскому хозяйству и заготовкам избран тов. Па-
толичев Николай Семенович, секретарем ЦК КП(б)У по промышленности — тов. 
Коротченко Демьян Сергеевич. 

Пленум ЦК КП(б)У избрал тов. Кагановича Л. М. и'тов. Патоличева Н. С. чле
нами Политбюро и оргбюро ЦК КП(б)У. 

Пленум ЦК КП(б)У прийял постановление о неотложных' мерах по 'подготовке к 
весеннему севу. 

Для подробного обсуждения практических мероприятий по осуществлению по
становления Пленума ЦК ВКП(б) «О мерах под'ема сельского хозяйства в послевоен
ный период» решено созвать очередной Пленум Центрального Комитета КП(б)У. 

Пленум ЦК КП(б)У послал приветственное письмо товарищу И. В. Сталину. 

ну тонну стали 15 килограммов услов
ного топлива, широко внедрить скорост
ное сталеварение и в текущем году вы
дать на печи № 4 30 скоростных пла
вок и столько же на печи $& 5. 

Обязуемся обеспечить стойкость «вода 
каждой печи до 150 плавок, без единою 
ремонта. 

В свое обязательство мы включили 
также подготовку новых кадров сталепла
вильщиков. Из числа подручных стале
варов подготовить на печи № 4 3-х пер
вых подручных и одного сталевара, а на 
печи l№ 5—2-х первых подручных и од
ного сталевара. 

Соревнованием в честь тридцатой годов
щины Великой Октябрьской Социалисти
ческой Революции укрепим трудовое со
дружество металлургических гигантов 
Урало-Кузбасса! 

Ознаменуем знаменательную годовщину 
советской власти новыми производствен
ными успехами. 

Сталевары печи № 4: А. КОР
ЧАГИН, М. ПУГАЧЕВ, С. ГАВРИН. 

Сталевары печи № 5: К. ШАМ-
СУТДИНОВ, И. ЕРМОЛЕНКО, И. ПРО-

ХОРОВ. 

По примеру передовых коллективов 
:* Обжимщики комсомольско-молодежной 
смены второго блуминга, которой руково
дит комсомолец т. Глазупов, по примеру 
трудящихся города Ленина включились в 
борьбу за досрочное выполнение плана 
второго года сталинской пятилетки. Обра
щение ленинградцев в коллективе смены 
встречено с воодушевлением. На сменно-
встречных собраниях обжимщики взяли 
конкретные обязательства о досрочном вы
полнении производственного плана. 

2 марта коллектив смены т. Глазунова 
подкрепил свое слово производительным 
успехом, выдав сверх плана 67 тонн ме
талла. В этот день хорошо работали ком
мунисты-операторы блуминга тт. Кушне-
рев и Сидорова, мастер нагревательных 
колодцев т. Каргаполов, сварщики тт. Не
стеров ц: Сидоров, старший вальцовщик 

т. Овсянников и крановщик т. Шулешко. 
На сменно-встречном собрании коллек

тив смены обязался закрепить достигну
тый успех. Нужно лишь устранить непо
ладки, которых еще немало. Так, напри
мер, 1 марта задержался состав горячих 
слитков на пути к нагревательным колод
цам из-за того, что замерзла стрелка. По
этому слитки остыли. Нередко бывают 
получасовые и часовые задержки и по ви
не склада готовой продукции. 

Эти неполадки нужно устранить и дать 
возможность коллективу смены, по приме
ру коммунистов, комсомольцев и передо
вых стахановцев, ежедневно вноси* г. 
фонд второго года пятилетки десятки гопн 
сверхпланового металла. 

Ф. ТЮГУЛЕВ, партгруппорг смены 
блуминга ;№ 2. 

Призыв ленинградцев горячо встречен 
сталеплавильщиками. Борьба за досрочное 
выполнение плана второго года сталин
ской пятилетки стала основной целью 
каждого мастера, сталевара, подручного. 

Второго марта в мартеновском цехе 
Х« 3 коммунист-сталевар печи № 17 
т. Валюжинец и мастер партгруппорг 
т. Шалагинов сварил скоростную плавку 
за 9 часов 20 минут вместо 11 часов по 
графику. 

)В этот день задание по цеху перевы
полнено на 2(50 тонн стали. 

3 марта сталевар печи № 20 т. Ефи
мов иод руководством мастера-коммуниста 
т. Колесова выдал плавку на 2 часа 215 
минут раньше графика. На большегрузной 
печи Ш 18 скоростную плавку на 40 
минут раньше графика сварил сталевар 
т. Шикин под руководством мастера 
т. Бурашникова. 

Отлично поработал 3 марта сталевар 
первого мартеновского цеха, инициатор 
скоростного сталеварения Мухамед Зину-
ров. Он под руководством мастера-комхму-
ниста т. Антонюка сварил скоростную 
плавку на jl час раньше графика. Под 
руководством мастера т. Антоню.ка в 
этот день сварил скоростную плавку на 
один час раньше графика первый под
ручный сталевара комсомольеко-медодеж-
ной печи № 3 т. Семенов. 

Дорогой товарищ Мухамед Зинуров! 
В прошлом году я соревновался с вами 

за досрочное завершение плана первого 
года новой сталинской пятилетки. Как из
вестно, это привело к замечательным ре
зультатам. Каждый из нас досрочно за
вершил свой годовой план. Уже в ноябре 
мы варили сталь в счет плана второго 
года новой пятилетки. 

Вернувшись недавно из отпуска и при
ступив к работе, я решил обратиться к 
вам с предложением продолжать наше со
ревнование во втором году новой пяти
летки. 

Для восстановления и дальнейшего раз
вития народного хозяйства страны необхо
дим металл. Чем больше у нас будет ста
ли, тем скорее мы ликвидируем после
военные трудности. 

К нам, сталеварам, пред'являются боль
шие требования и чтобы их выполнить 
надо поработать еще напряженнее. Будем 
же и впредь варить скоростные плавки, 
давать сверхплановую сталь. 

Посылая вам этот вызов, я со своей 
бригадой беру на себя обязательства: 

Систематически выполнять норму и 
план на Ш5 процентов, ежемесячно эко
номить 5 процентов топлива. 

Добиться стойкости свода печей до 40Cf 
плавок. Не иметь брака в работе, выда
вать плавки на час раньше установлежно-
го графика. 

Михаил КУЧЕРИН, сталевар марте
новского цеха № 9 Мариупольского 
завода имени Ильича. 

Старший сварщик листопрокатного цеха 
Лвдошин Петр Назарович за работой. 

Фото К- Шитякова. 

Перевыполнили 
норму 

Скоростные плавки 

Инициатор социалистического соревно
вания со сталеплавильщиками Кузнецкого 
комбината сталевар большегрузной печи 
№ i первого мартеновского цеха т. Кор
чагин показывает пример, как надо де
лом отвечать на призыв ленинградцев. 
Несмотря на перебои в доставке сырых 
материалов, он выполнил февральский 
план на 101,4 процента, а производствен
ную норму на 115,6 процента. 

Кроме т. Корчагина, производственные 
нормы в феврале перевыполнили сталевар 
большегрузной печи № 5 т. Шамсутдинов 
—119,6 процента, сталевар т. Пугачев— 
108,7 процента, перевыполнили нормы 
и сталевары тт. Крючков, Гаврин, Прохо
ров и Ермоленко. 

Н. МИХЛИНА, нормировщик. 

Во втором мартеновском цехе добились 
успеха сталевары девятой большегрузно!! 
печи т. Бревешкин и печи № И т. Но
сенко. Каждый из них выполнил произ
водственный план февраля на 101 про
цент. 

Пленум Ц К КП(б) Украины 
Информационное сообщение 

Магнитогорск —Кузнецк 

Мобилизуем все силы 
за досрочное выполнение плана 

Весь советский народ горячо поддержал 
инициативу ленинградцев^ — стал на тру
довые вахты в честь тридцатилетия Ве
ликой Октябрьской Революции. Коллектив 
каждого цеха, бригады, отдельные рабо
чие приняли повышенные обязательства и 
с первых дней подкрепляют свое слово 
стахановскими делами. 

По примеру ленинградцев мы, сталева
ры большегрузных печей № 4 и ЛИ 5 
первого мартеновского цеха Магнитогор
ского ордена Ленина и ордена Трудового 
Красиого Знамени металлургического ком
бината имени Сталина, решили внести 
свой вклад в общее дело борьбы за ус
пешное выполнение плана второго года 
новой пятилетки. 

Мы решили соревноваться между собой' 
и вызвать сталеплавильщиков мартенов
ских печей № 4 и М 5 Кузнецкого 
металлургического комбината за достой
ную встречу годовщины Великого Ок
тября. 

Мы обязуемся завершить годовой план 
на печах № 4 и N° 5 к 10 декабря и 
выплавить в счет плана третьего года 
пятилетки по 10 тыся-ч тонн стали. 

Мы также обязуемся сэкономить на од-

Магнитогорск — Мариуполь 

Продолжим наше 
соревнование во втором 

году пятилетки 

Закрепим 
трудовую связь 

Дорогой товарищ Кучерин! 
Вызов ваш на соревнование во втором 

году пятилетки я принимаю. Давайте за
крепим нашу трудовую связь и обеспечим 
достойную встречу 30-й годовщины 
Великого Октября. 

Я обязуюсь план 1947 года завершить 
к 1 декабря и дать сверх плана 5 тысяч 
тонн стали. 

Довести стойкость свода до 220 пла
вок. 

Добиться снижения расхода условного 
топлива на одну тонну стали до 150 кгр. 
вместо 160 кгр. по плану. 

Дать в год 70 скоростных плавок. 
My хаме д ЗИНУ РОВ, сталевар печи 

N°. 1 первого мартеновского цеха. 
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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

У П У С Т И Л И ГЛАВНОЕ 
Партийная организация первого мартенов

ского цеха провела открытое партийное 
собрание, посвященное итогам первого и 
задачам второго года новой сталинской 
пятилетки. 

Постановка этого важнейшего вопроса 
на собрании коммунистов и беспартийного 
актива свидетельствует о том, что партий
ное бюро цеха стремится возглавить нара
стающий производственный под'ем и со
циалистическое соревнование сталепла
вильщиков за использование всех внутрен
них ресурсов на досрочное выполнение го
дового плана. 

Однако недостаточная организационная 
подготовка не дала возможности провести 
собрание на высоком уровне. 

Доклад начальника цеха коммуниста 
т. Гарченко был построен непродуманно. 
Во-первых, докладчик ни словом не об
молвился о благородном патриотическом 
почине трудящихся города Ленина, письмо 
которых является, знаменем борьбы совет
ских патриотов за досрочное выполнение 
плана второго года, послевоенной пятилет
ки, а во-вторых, добросовестно перечислив 
факты, убеждающие, что цех располагает 
огромными внутренними возможностями 
для досрочного выполнения плана, т. Гар
ченко не назвал организационных и техни
ческих мероприятий, конкретных путей. и 
способов использования этих возможностей. 

Коротко, доклад выглядел таким обра
зом. 

В прошлом году коллектив цеха не вы
полнил принятое обязательство — недодал 
19 тысяч тонн стали. Произошло это пото
му, что не было должного внимания техно
логии завалки печей. Допускалось много 
неполновесных плавок. Средняя продолжи
тельность плавок выразилась в 13 часов 
35 минут. Средняя стойкость печей по сво
дам была! низкой—126 плавок. Простои пе
чей составили 19,6 процента от общего ко
личества рабочего времени. 

Начальники смен допустили 800 непра
вильно зашихтованных плавок, из-за чего 
цех потерял не менее 8 тысяч тонн метал
ла. В нынешнем году нужно повысить 
сюйкоеть свода на малых печах до) 200 
и на больших — до 160 плавок, снизить 
брак до половины процента, на пять про
центов увеличить производительность тру
да, на 2 процента удешевить себестоимость 
металла, сэкономить 4 процента! условного 
топлива. 

А каким путем, при помощи каких кон
кретных мероприятий обеспечить ликвида
цию прошлогодних ошибок и поднять про
изводство—об этом, основном, т. Гарченко 
но сказал. 

В прениях по докладу выступали многие1, 
но говорили они в общем и целом, При
чем, кроме сталеваров тт. Корчагина и 
Гаврина, ни один из выступавших не гово
рил о том, какое огромное значение имеет 
обращение ленинградцев для нашего дви
жения вперед, как он, его бригада! или 
у частой практически отвечают на это исто
рическое обращение, что делают и думают 
делать для того, чтобы использовать внут
ренние резервы. Даже секретарь парторга

низации т. Устинов лишь в конце выступ
ления, мимоходом, упомянул о призыве 
трудящихся Ленинграда!. 

Сталевар коммунист т. Корчагин, расска
зав о том, что в ответ на обращение 
ленинградцев коллектив его печи заклю
чил договор на социалистическое соревно
вание со сталеварами Кузнецкого комбина
та, потребовал от помощника начальника 
цеха по оборудованию т. Будникова, меха
ника т. Родионова и старшего электрика 
т. Быченко обеспечить нормальную работу 
мотора винтилятора воздушного дутья, 
электровозов, завалочных машин и других 
механизмов. Выступление т. Корчагина 
было самым конкретным, живым и содер
жательным. 

Безответственно выступил на собрании 
инженер т. Вальпитер. Встав в позу «чело
века издалека», он начал свою речь с та
кого откровения: «Я выступаю здесь как 
представитель теплотехнической мысли, а 
поэтому буду говорить о многом». Следо
вало ожидать, что т. Вальпитер расска
жет о том, как о« будет помогать стале
варам увеличивать производство стали — 
соблюдать тепловой режим, ускорять плав
ление и вести, печь в скоростном марше, 
овладевать автоматикой, сохранять насад
ки. Но он не сказал об этом. Он постес
нялся признать собственные промахи, умол
чал о том, что под насадками и даже в 

боровах мартенов скапливается вода, запу
щены дренажи, хаидрят перекидные уст
ройства, а мастер водопроводных работ 
т. Ладанкин и теплотехники сидят сложа 
|}уки. 

Участники собрания выразили свое от
ношение к пустопорожней речи) т. Валь-
пктера справедливыми репликами: 

— Вы только* время у нас отняли. 
— Как высказываетесь, так и работаете. 
Несамокритично выступили на собрании 

коммунисты механик т. Родинов и началь
ник миксера т. Михеев. Они не дали пря
мых ответов, когда будут устранены непо
ладки на их участках. Тов. Михеев дого
ворился до того, что он вынужден пода1-
вать в мартены чугун со шлаком, так как 
этот шлак, якобы, некуда выпускать из 
миксера. В самом же деле в распоряжении 
т. Михеева есть скраповоз, который факти
чески не используется. 

Принятое решение, к сожалению, тоже 
страдает общностью. В нем почти нет 
конкретных указаний, как надо искать и 
находить источники повышения производи
тельности труда, что делать, чтобы моби
лизовать все возможности и внутренние 
резервы на досрочное выполнение годово
го плана. В частности, ничего не сказано о 
социалистическом соревновании коммуни
стов, о распространении опыта передови
ков, о роли и задачах партгрупп в борьбе 
за выполнение обязательств. Не случайно, 
приняв решение, собрание поручило пар
тийному бюро, конкретизировать мероприя
тия, установить сроки, их исполнения и 
определить ответственных лиц, то есть 
написать постановление заново. 

А. КОЛОМИЕЦ, 
С. ШУШУНОВ. 

Красный уголок общежития 12-го восточного дома комбината хорошо оборудован, 
в нем чието^ культурно. 

На снимке: играют в шахматы рабочие основного механического цеха Виктор 
Кустодеев (слева) и Клычев Павел. За их игрой наблюдает зав. красным уголком 
Шибанова Вера Филиппоша. 

Фото К. Шитякова). 

Больше внимания 
улучшению общественного питания 

Пленум горкома ВЛКСМ 

Правильная организация общественного 
питания помогает коллективам цехов ус
пешнее выполнять план. Неот'емлемая за
дача работников общественного питания 
быстро, культурно и вежливо обслужи
вать потребителя, качественно приготов
лять блюда, полностью выдавать их в со
ответствии с меню, создать уют и порядок 
в столовой. 

Есть ли эти возможности у работников 
общественного питания? Безусловно, есть, 
но далеко не всеми коллективами столо
вых они используются. При одних и тех 
же условиях в работе, при одном и том 
же снабжении продуктами трудящихся 
обслуживают по-разному. 

Взять к примеру столовую М 2 , где 
директором т. Самсонова, а зав. производ
ством т. Воронова. Обслуживание здесь 
поставлено неплохо, качество пищи хо
рошее, меню разнообразное, поддержи
вается необходимое санитарное состояние. 
Все это говорит о том, что директор и 
заведующая производством сумели мобили
зовать свой коллектив на то, чтобы улуч
шить обслуживание трудящихся. Хо
рошо работает и коллектив четвертой сто
ловой. 

Однако ряд столовых работает далеко 
| неудовлетворительно. Ж их числу отно-
) сится. прежде всего, третья столовая, об

служивающая доменный цех. Директор 

2 8 февраля состоялся очередной пле
нум Магнитогорского горкома \ ШЩШ-
Пленум заслушал и обсудил доклады сек
ретарей комитетов комсомола завода и 
строительства «О состоянии работы ком
сомольских организаций металлургическо
го комбината и треста «Магнитострой» 
по организации социалистического сорев
нования среди молодежи». 

В своем докладе секретарь заводского 
комитета ВДЙ0М т. Архипов рассказал, 
что комсомольские организации цехов 
проводят большую работу среди молодежи, 
мобилизуют ее на выполнение и перевы
полнение производственного плана. Так, 
например, сталеплавильщики молодежных 
мартеновских печей и смен, включившись 
в социалистическое соревнование, выпол
нили свои обязательства и выдали в 
1 9 4 6 году сверх плана 4 0 . 2 7 6 тонн 
стали. 

Докладчик отметил хорошую работу мо-
лодежных коллективов мартеновских печей 
] \ Ш 1(1, 13 и 14 , молодых сталеваров 
тт. Клеменченко и Захарова, которые вы
пустили в прошлом году 114 скоростных 
плавок и дали сверх плана 3 6 3 1 тонну 
стали; комсомольца Бикбатрова и его иод-
ручных Андрея Маевского, Ивана Бере
зового, Александра Еоростелева, Ивана 
Глухова, показывающих образцы в работе. 

Но следует отметить, что докладчик 
говорил об успехах в работе за прошлый 
год и почти ничего не сказал о том, что 
делает комитет комсомола в настоящее 
время по организации социалистического 
соревнования среди молодежи. Из доклада 
видно, что т. Архипов и другие работники 
завкома ВДШМ плохо знают жизнь ком
сомольцев в цехах, слабо помогают комсо
мольским организациям цехов. 

Выступавшие в прениях на пленуме 
подвергли резкой критике завком ВЛКЮМ 
за то, что не возглавил социали
стическое соревнование среди молодежи, 
начатое по инициативе ленинградцев. 

После обсуждения докладов пленум 
утвердил условия городского соцсоревно
вания комсомольско-молодежных смен, 
бригад, агрегатов и наметил конкретные 
мероприятия по улучшению работы среди 
молодежи на заводе и стройке. 

Пленум призвал всех комсомольцев и 
несоюзную молодежь Сталинской Магнит
ки с честью продолжать славные тради
ции первых молодых строителей города 
и быть в первых рядах социалистическо
го соревнования за досрочное выполнение 
плана второго года четвертой сталинской 
пятилетки по почину рабочих города 
Ленинграда. 

А. ЛИТВЯК. 

т. Ефимов не сумел правильно организо
вать работу, не добился улучшения каче
ства пищи, не борется за увеличение 
ассортимента выпускаемых блюд, хотя 
все условия для этого имеются. 

Сектором общественного питания ОРСа 
приняты решительные меры по улучше
нию общественного питания. Организован 
действенный кулинарный совет, проводит
ся учеба по повышению квалификации 
поваров и • заведующих производством, 
созываются совещания по обмену опытом. 

С разрешения директора комбината 
т. Носова с первого марта за, счет под
собного хозяйства для приготовления пи
щи одиночкам будет расходоваться 1 2 0 0 
граммов крупы; по второму горячему пи
танию третьего списка — 5 0 граммов на 
каждый дополнительный талон. Восста
новлена норма расхода крупы для питаю
щихся по литеру «Б» в количестве 1500 
граммов и для получающих пропуска 
«СП-1» 1200 граммов крупы. Это важ
ное мероприятие позволит значительно 
улучшить качество и расширить ассорти
мент выпускаемых блюд. 

Руководящие работники общепита и 
директора столовых обязаны повысить 
требования ко всем работникам общест
венного питания и добиться резкого улуч
шения на каждом участке. 

А. БОЙКО, нач. общепита ОРСа. 

О мясорубке и прочих мелочах 
В к1а!о1И1нс!Т директора Дегвщй столювкж 

№ 22 1за1шыа уборщица трамшййого яар -
ж!а Мария Иетроша Жтмшв'а и в епльнш 
тиншвди екшадоа: 

— 1 До кгш1х пор вът будете керммтъ 
напшх детей Однш гуляшом. Неужшн вы 
не можете ндаготовмть (Кшшш, отбо би
точки? Bietiib ш иёададо сделать. 

— Совершенно* правил ьню, — говорит 
директор т. Маркин,—!все это пршчшетгь 
нетрудно, тш •будет мдосерубка. У нас 
юш teiciTb, т не работает. Ее над» вддклю-
чтъ к моторчику, я, мюгщр дошжен сде
лать электрещех У М комбюагга. Работы 
здесь нтанош, да неткюшыко минут, ш мы 

не можем эт^г» |дсгёить1ся .в теченвд не-
е к ю л м ж месяце®. 

— Мкшет йыть, работникам: шюктроне-
т гаейада, чж пусть <сдоедоают другие,— 
говорит .Храмова. 

— Я бы этаго не ока1зал1,—оттдаает 
т. Ла.?!ш*га. Электрики щ т а щ ш началь
ник Ш е в д щ 'Вдвюрят,—что шдалиочнть 
моторчик—1С;ущий пустяк. Но вез ра«эре-
шения начальника УКХ т. Чернушкина они 
не рискуют ©ыгаолидаъ эту patftoTiy. Чер-
•иуш'кпну же мы (писали три раза, о1дна<-
же ему нен&ошда. прочесть нашу в а ж к у . 
Вют почему ютолюшя не имеет шсюруйш. 

П. МОРОЗОВА, работница столовой. 

Навести порядок 
Ежедневно из основного механического 

цеха нач скрапную площадку поступают 
тонны металлической стружки. Чтобы бы
стрее ее разделать и отправить в домен
ный цех, не следует примешивать к струж
ке обрезков металла. Но* в механическом 
цехе, где начальником т. Белов, с этим не 
считаются, и габаритный металл, который 
может итти в мартеновский цех, отгру
жают со стружкой на с кранную площадку. 
На каждой платформе в стружке бывает 
30—40 процентов металлических обрезков, 

которые при разделке выбрасываются и 
остаются на скрапной площадке. 

Пора навести порядок в отгрузке метал-
лоотходов из основного механического 
цеха. 

А. ЕЛЬКИН, работник дворового 
цеха. 

Ответственный редактор 
Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 


